
 

REQUERIMENTO/2017 

 

Exmo. Sr. Presidente da câmara Municipal de Baldim/MG 

 

               O Vereador que este subscreve requer que, uma vez ouvido o plenário, seja 

encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,(João Antônio da Trindade) o seguinte 

pedido de Providencia: 

             Venho através deste, solicitar a vossa excelência que atenda ao reclame da 

população residente na zona Rural Baldinense e providencie a urgente manutenção 

das estradas vicinais, pois recebo constantes reclamações dos Munícipes e tenho 

também constatado tal situação, só para ilustrar a Moto Niveladora saiu de Vila 

Amanda e só foi até o Manancial sem chegar a Vargem Grande, saiu para arrumar a 

estrada de Mucambo na Segunda-Feira dia 20 de Março de 2017 e só chegou até o 

trevo para o loteamento Santa Luzia não chegando a Mucambo até o dia 25 de Março 

de 2017, estas são duas vias de grande importância no atendimento a população e 

principalmente em atendimento ao produtor rural que como outras do Município se 

encontram em estado precário de conservação dificultando em muito o trânsito de 

veículos.   

               Aguardo para breve a resposta deste requerimento com diretrizes da solução 

desta demanda, visando satisfazer o anseio da população que procurou este vereador 

acreditando em uma ação positiva. 

Atenciosamente, 

 

Plenário da Câmara Municipal 31 de Março  de 2017 

 

Ildefonso de Souza Silvério 

Vereador 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE BALDIM 
ESTADO DE MINAS GERAIS 


